



# 南幼稚園だよい

令和8年1月8日(木)

秦野市立南幼稚園

2学期は様々な体験活動や行事があり、子どもたちは大きく成長しました。その成長をご家族の方と共有することができ、充実した日々を過ごすことができました。子どもたちの様子の一部をお伝えします。

## <サツマイモ会食>

10月28日、みんなで掘ったサツマイモを民生委員さんが蒸かし芋にしてくださり、一緒に食べました。大きなお皿に盛られているホカホカの蒸かし芋は、甘くてとてもおいしかったです。民生委員さんとお話をしたりふれあい遊びをしたり、楽しいひと時を過ごしました。



## <なかよし会>

11月28日に年長児、12月13日に年少児が劇の発表をしました。年長児はセリフや動きを考えたり、必要なものを友達と一緒に作ったりしながら自分たちの劇として進めていくたくましさを感じました。年少児は、たくさんのお客さんの前で友達と一緒にのびのびと演じることができ、自信につながったと思います。一人ひとりの成長が見られました。



## <公民館祭り>

12月13日、公民館まつりに参加させていただきました。両学年ともダンスを披露しました。4歳児の「アロハ・エ・コモ・マイ」は、かわいく表現することができました。5歳児の「マツケンサンバ」は、昨年度の年長さんが踊っていたダンスですが、すぐに覚えて大好きなダンスになりました。最後には、全園児で「南幼稚園園歌」を歌いました。南幼稚園を卒園された方も一緒に口ずさんでいただけたことと思います。



## <お楽しみ会>

12月17日のお楽しみ会では、保護者の有志によるハンドベル演奏がありました。ピアノの伴奏とハンドベルの音色がとても素敵でした。

その後、鈴の音とともに現れたのは、真っ白いおひげのサンタクロースでした。子どもたちからの様々な質問に答えてくれたサンタさん。大きな白い袋には、たくさんのプレゼントが入っていました。